
 
 



 
 
 
Also reported on an idea to present at various ‘Coffee with the Principal’ events to get the CAC out there; 
discussed April for a Family Meet and Greet for SPED students and their families.  
 
CAC subcommittee reported on the status of improving the orientation process for SPED students 
transitioning grades. 
 
CAC opened the floor for public comment at this time.  
 
PUBLIC COMMENTS 
Parent Comment: Wanted to know who the first person is, parents should contact for issues; Mr. Gonzalez 
responded, with the recommendation to always start with the teacher, then site Admin and go higher if not 
receiving a response. 
 
Parent Comment: Wanted to commend the principal and staff at Almeria for making onboarding easy for 
her student.  
 
Heather Dannenberg: Commented that at the end of the year, she talks to her middle school students about 
the difference between middle and high school. Also mentions that it has been a practice in the past to 
visit the high school but now 3-4 high school students visit the middle school to present. 



 
 

 
 

COMITÉ ASESOR COMUNITARIO DE FONANA SELPA 
ACTA DE REUNIÓN DE NEGOCIOS – 9 de noviembre del 2023 

 
LLAMADA AL ORDEN 
La presidenta de la CAC, Karla Gutiérrez, declaró abierta la sesión a las 9:11 a.m. 
 
PARTICIPANTES DE LA REUNIÓN 

Participantes de la reunión PRESENTE 
Presidenta Karla Gutierrez P 
Vicepresidenta Maria Bolaños E 
Enlace Comunitario Erma Grijalva-Resendez P 
Miembro Monica Navarrete E 
Miembro Lorena Huizar-Rodriguez P 
Miembro Melina Yamarone  A 
Miembro Travis Heck P 
Director Ejecutivo de SELPA Alejandro Gonzalez P 
Secretaria Cori Flores P 



 
 
 
 
Enmienda a la moción hecha por Travis Heck, secundada por Erma Grijalva-Resendez para distribuir los 
certificados a los maestros de SPED. Todos a favor. Moción aprobada. 
 
También se informó sobre la idea de presentar en varios eventos de 'Café con el Director' para dar a 
conocer el CAC; se discutió de un evento familiar para los estudiantes de SPED y sus familias en Abril.  
 
El subcomité de CAC informó sobre el estado de la mejora del proceso de orientaciones para los 
estudiantes de SPED que están en transición de grado. 
 
El CAC abrió la palabra al público para hacer comentarios en este momento.  
 
COMENTARIOS PÚBLICOS 
Comentario de los padres: Quería saber quién es la primera persona, los padres deben comunicarse si 
tienen preocupaciones; El Sr. González respondió, con la recomendación de comenzar siempre con el 
maestro/a, luego el administrador del sitio escolar e ir más arriba si no recibe una respuesta. 
 
Comentario de los padres: Quería felicitar a la directora y al personal de Almería por facilitar la 
incorporación de su estudiante.  
 
Heather Dannenberg: Comentó que al final del año, habla con sus estudiantes de secundaria sobre la 
diferencia entre la escuela intermedia y la secundaria. También menciona que ha sido una práctica en el 
pasado visitar la escuela secundaria, pero ahora 3-4 estudiantes de secundaria visitan la escuela 
secundaria para presentar.  
 
Comentario de los padres: Quería expresar su orgullo por nuestros profesores de SPED y, en particular, 
por el personal de Almería. 
 
 
CERRAR LA SESIÓN  
Moción presentada por Travis Heck, secundada por Erma Grijalva-Resendez para levantar la sesión. 
Todos a favor. Moción aprobada. 
 
Se levanta la sesión a las 10:28 a.m. 
 
 
 
 
 
 
 
 


